

# ～吉川松伏少年消防クラブ退団式～

\*平成29年3月19日(日)、平成28年度最後の活動及び退団式を実施いたしました。1年間、けがなどもなく無事に活動を終えることができました。クラブ員の皆さんお疲れ様でした。今年度は初めて全国交流会に参加！！5名のクラブ員が代表して宮城県南三陸町へ行ってきました。全国の仲間との交流や、被災地からの力強いメッセージを受け、それぞれが防災について考え、大きく成長したように感じます。保護者の皆様方、活動に対するご理解・ご協力ありがとうございました。退団式では8名のクラブ員に修了証を授与しました。来年度も多くのクラブ員を迎える予定です！！新たな少年消防クラブとして後の活動もより充実した内容となるよう一致団結して頑張って行きましょう。



服装の点検、指先にまで力が入ります！

## \*活動内容\*

保護者の方に1年間実施してきた活動内容を見ていただきました。  
月に1回の活動ではありましたが、活動を通じ、「防火意識の高揚」「自分の身は自分で守る」など身につけることができたと思います。  
この経験が今後の人生において、少しでも役に立てれば幸いと感じます。皆さん本当にお疲れ様でした。



救出訓練  
みんなで協力して  
助けるぞ！！



可搬ポンプチームの5名  
チームワークもバッチャリです！



クラブ員のみなさん、1年間大変お疲れ様でした♪



～チロリアン渡過を終えて～  
ホッと一安心です